
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
≪話し合われた主な内容≫ 
○学校運営に関わっての熟議 

 ・縦割り班活動について 

  昨年度後期からスタートし、今年度は５月から動き始めた。他学年や担任の先生以外

と関わることができて、児童の成長に有効な活動となっている。 

 ・不登校やしぶり対策について 

  担任だけでなく、担当の職員や各種関係機関と連携して取り組んでいる。 

 ・いじめ防止基本方針について 

  令和５年１２月に改訂して、職員や児童に周知を図っている。「積極的ないじめの認

知」と「いじめ見逃し０」に向けて、組織的に取り組んでいく。 

 

○参加された方のご意見・感想より 

 ・縦割り班は１～６年生全部混ざっているのか？ また、１班何人くらいいるのか？ 

  全学年混ざっていいて、１班３０人程度になっている。 

・いじめ対策に関わって児童同士だけでなく、先生と児童の関係はどうか？ 

  よりよい関係となるよう意識している。状況に応じて管理職も関わっている。 

・高学年が男女２列に並んでいていいなと思った。 

・なかよし学級が菜園プロジェクトで大学とコラボする取組がよい。 

 ・児童が楽しそうに活動していた。 

・若葉小では朝読書に取り組んでいるのか。 

  毎朝 8：15～8：25に朝学習を実施している。その中で朝読書や基礎基本の学習に

取り組んでいる。 

・読書のボランティア活動をしているので、若葉小でもできるなら実施したい。 


